

令和4年度 学校だより 第18号

篠津原野に雲晴れて

【前文】先人の熱いこころを受け継いでふるさとに生きる力を育む

【教育目標】

真理を探究する人
友情を大切にする人
創造し実践する人
健康で明朗な人

【教育推進スローガン】
自立・感謝

自分の頑張りを正しく評価する3学期に

校長 吉本 浩志

新しい年を迎え、皆様にはますますご清栄のこととお喜び申し上げます。

二十三日間の冬休みも終わり、年度を締めくくる学期が始まりました。三年生は義務教育の集大成、一・二年生は進級に向けての助走期間になります。四月からの生活を充実させるためにも、全ての子どもが、この期間を有意義に過ごしてほしいと願っています。

始業式の中では、子どもたちに以下のことを話しました。

自分の頑張りを正しく評価する三学期にしてほしいです。そのためにも、①目標を立てること、②目標達成に向けた取り組みの過程を大切にすること、③頑張った自分を正しく評価することを心がけてください。頑張り切るためには、うまくいかなくても決してあきらめないことが大

切です。思うようにいかないことの方が多いかもしれません。「その時にどうするのか。」真価が問われるとともに、自分を高めるための大きな分岐点になります。うまくいかないこととやらないことは違います。やらなければ成功の可能性は0%です。もちろん頑張り続けるためには粘り強さが不可欠です。たくさんの勇気とエネルギーも必要になってくるでしょう。でも、その先の成長した自分の姿を想像して、ぜひ自分磨きを続けてください。春になる頃に、また一つ成長した皆さんの姿が見受けられることを楽しみにしています。

先日、日本経団連の「次期教育振興基本計画策定に向けた提言」を興味深く読みました。変化の激しい社会情勢を見据えた中で、企業が求める人材は、「主体性・積極性に富んだ人材」であり、「発想力が豊かであり、新たな価値を創造できる人材」、そして「主体的に学び続ける人材」「異なる価値観・考え方を持つ他者と協働

できる人材」であると述べられていました。子どもたちは未来の創り手です。新しい時代に必要とされる資質・能力を育むことが私たちに求められた使命であると捉え、限られた条件の中で、教育活動の全体計画を立て、実践していきたいと考えます。

今年度力を入れた、確かな学力の育成につながる授業改善、探究学習に力点を置いたふるさと教育の充実、小中一貫教育の取り組みの工夫改善、体験学習や地域の教育資源を活用したキャリア教育等について、「重点目標や教育推進スローガン」「目指す15の春の姿」に近づくことに結びついているのかを振り返り、令和四年度の教育活動を総括します。

【重点目標】

他者との関わりを通して、自らの学びを深め続けることができる子どもを育成

【教育推進スローガン】

自立・感謝

【目指す15の春の姿】

- ① 主体的に学び、自分の考えを相手に伝えることができる
- ② 他者との関わりを大切にし、集団の質を高めるために行動することが出来る
- ③ 地域をよくするために何が出来るかを考え、行動することが出来る

- ④ 目標の達成に向けて粘り強く努力することができる
- ⑤ 自他の生命を尊重できる 等



各種アンケートや懇談等での貴重なご意見は、今年度の総括を進める上でとても参考になりました。この先学校では、令和五年度に向けて、時代の要請や保護者・地域の願いを受け、全ての子どもの資質・能力を育み、教育目標や新しいの目指す子ども像の実現に迫るための教育課程（学校の全体計画）編成に取り組みでいきます。

最後になりましたが、引き続き学校は、真理を探究し、様々なことに挑戦しようとする子どもたちと向き合い、その実現に向けてサポートしていきます。保護者・地域の皆様には、変わらぬご理解・ご支援を賜りますようお願いいたします。令和五年が皆様にとって実り多き一年となりますようご祈念申し上げます。三学期始めの挨拶いたします。

合格祈願集会

十二月二十三日（金）に体育館にて生徒会主催の合格祈願集会を開催しました。当日は合格を祈願してだるまの目を入れるなど三年生の健闘を願って様々な活動をしました。なお、PTAからは「お守り」が贈られています。



人権作文表彰

「全国中学生人権作文コンテスト札幌地方大会」において三年生の阿部真之介さんの作品が佳作に選ばれ、人権擁護委員の戸賀澤大輔さんと清田里美さんから表彰状と副賞が贈られました。また、たくさん生徒がコンテストに参加したことにより新篠津中学校に感謝状が贈られました。



全道大会で活躍

冬期休業中にはたくさんさんの競技で新生が全道大会に出場しました。十二月二十七日・二十八日には卓球部が札幌市で開催された大会に参加し、三勝二敗という成績を残しました。一月八日にはバドミントン部の一年生山元蓮生さんが小樽市で開催された大会の男子シングルス部門で勝利を挙げました。また、一月九日には札幌市で開催された全道中体連スケート大会フィギュア競技で二年生松岡晃太郎さんがBクラス男子部門で一位となりました。



PTAよりデザート提供

二学期最終日には例年PTA激励餅つきが行われていますが、新型コロナウイルス感染症防止に配慮して今年も中止となりました。そこで振る

舞い餅の代わりに「生どら焼き」と「ショートケーキ」がPTAからデザートとして提供されました。給食と一緒に美味しくいただきました。



クリスマスコンサート

十二月二十二日の昼休みにメディアホールにて音楽部がクリスマスコンサートを開催しました。当日はトナカイの髪飾りをした部員がアンコールを含めて三曲の演奏を披露し、会場は手拍子で盛り上がりクリスマス気分が一気に高まりました。



令和5年1月（睦月）の月行事予定表（再掲）

日	曜	学校行事	部活	給食	スクールバス			日	曜	学校行事	部活	給食	スクールバス		
					1便	2便	特別便						1便	2便	特別便
16	月	3学期始業式 生徒会集会	○	○	15:40②	17:00②	—	24	火		○	○	15:40②	17:00②	—
17	火	3年第4回定期テスト PTA役員選考委員会①	○	○	15:40②	17:00②	—	25	水	歌留多大会	○	○	14:40③	17:00②	—
18	水	職員会議	×	○	14:25③	—	—	26	木	一斉委員会	○	○	14:30②	17:00②	15:40②
19	木		○	○	15:40③	17:00②	—	27	金	1・2年スキー授業①	○	○	15:40②	17:00②	—
20	金		○	○	15:40②	17:00②	—	28	土						
21	土	英語検定 図書室照明工事						29	日						
22	日							30	月	Week UP(~2/24)入学説明会	○	○	16:00②	17:00②	—
23	月		○	○	16:00②	17:00②	—	31	火		○	○	15:40②	17:00②	—

令和5年4月より学校安心メールは「tetoru(テトル)」に変わります。登録がまだお済みでない方は手続きをお願いします。